



Gesundheitsmesse mit vielen Angeboten

„Herzensangelegenheit“ im Klinikum Bad Salzungen: Das Gesundheitsforum drehte sich diesmal um Herzerkrankungen. Gut besucht war gestern im Vorfeld die Gesundheitsmesse im Foyer. Hier konnte man einen Gesundheitscheck vornehmen lassen, sich über die richtige Ernährung informieren oder am Schnupperkurs „Nordic Walking“ teilnehmen. Vorgestellt wurde auch der DRK-Hausnotruf. Die Selbsthilfegruppen „Herz“ und „Schlaganfall“ standen

als Gesprächspartner zur Verfügung. Im zehnmütigen Takt wurden Führungen durch das im letzten Jahr eröffnete Herzkatheterlabor angeboten. Auch ein Reanimationstraining konnte absolviert werden. Dieses Angebot nutzte zum Beispiel Manja Wirsing aus Kieselbach und übte unter Anleitung von Assistenzarzt Martin Bischoff an einer Reanimationspuppe die Wiederbelebung einer bewusstlosen Person (im Bild).

Foto: Heiko Matz